

## Internationales Tanzfest für Kinder- und Jugendtanzgruppen

Die Durchführung von Tanzfesten hat in der Stadt Dessau bereits eine lange Tradition. Waren es in der Zeit vor 1990 Tanzensembles vorrangig des damaligen Bezirkes Halle, die sich an den Tanzfesten beteiligten, so sind es in den letzten Jahren verstärkt internationale Kinder- und Jugendtanzgruppen aus **Polen, Frankreich, Österreich, Tschechien und Russland**, die am **internationalen Tanzfest** in Dessau teilnehmen.

Das Tanzfest hat sich darüber hinaus zu einer interessanten und sehr gefragten Möglichkeit des Leistungsvergleichs und der künstlerischen Weiterentwicklung der Tanzgruppen in Sachsen-Anhalt entwickelt.

Alle bisherigen Tanzfeste wurden **durch das Land als einzigstes seiner Art als überregionale Veranstaltung anerkannt und gefördert.**

Das Tanzfest findet alle zwei Jahre in Dessau-Roßlau statt.

Veranstalter ist die Kinder- und Jugendtanzgruppe „Schaut hin“ e.V. mit der Stadt in Kooperation.

In drei größeren und zahlreichen kleineren Veranstaltungen wirken zwischen 15 bis 20 Gruppen mit 250 bis 350 Tänzerinnen und Tänzern mit. Herausragend ist die Große Tanzgala im Anhaltischen Theater, welches ebenfalls ein wichtiger Kooperationspartner der Veranstaltung ist.

Unterbringung, Verpflegung und Betreuung der Teilnehmer der Tanzfeste erfolgt in Form von unbaren Leistungen durch die Dessauer Tanzgruppen und die Gasteltern und wird in die Gesamtfinanzierung eingerechnet und vom Fördermittelgeber anerkannt. .

Kosten- und Finanzierungsplan (in Euro)

	2008	2009
<b>Gesamtkosten</b>	<b>7.250</b>	<b>0</b>
<b>Finanzierung</b>		
Eigenmittel des Vereins	1.100	
Eintritte	1.000	
Landesmittel	4.950	
Zuschuss der Stadt	<b>1.200*</b>	
Kostenanteil der Stadt	<b>16 %</b>	

<b>unbare Leistungen Verein</b>	150 Arbeitsstunden
---------------------------------	--------------------

**\*2009 findet kein Tanzfest statt**

### Empfehlung

Die Auswertung der vorangegangenen Tanzfeste mit allen Organisatoren und verschiedenen Teilnehmern ergab, die Tanzfest-Tradition in Dessau-Roßlau mit den Internationalen Tanzfesten fortzusetzen.

Das Tanzfest im September 2008 wird zum ersten Mal in der Doppelstadt Dessau-Roßlau vorbereitet und findet als solches bereits zum 9. Mal statt.

**Änderungen zum Haushalt 2008: keine**